

Session d'automne 2025 : recommandations de pro-salute.ch concernant les objets de politique de santé du Conseil national

Date	Numéro	Objet	Recommandation	Développement
24.09.25	23.4535	Mo. Germann. Autorisation facilitée de mise sur le marché des médicaments dont le brevet est échu	Adoption (analogue au CE) Soutenir la minorité de la commission	Du point de vue des payeurs de primes, des assurés et des patients, il y a un intérêt à faciliter l'autorisation des médicaments dont le brevet est échu. Une telle mesure faciliterait l'accès à des médicaments moins chers et plus sûrs. Cela permet notamment de réduire le risque que des patients ne puissent pas bénéficier du traitement nécessaire. La motion contribue ainsi à renforcer la sécurité d'approvisionnement en médicaments.
24.09.25	24.4057	Mo. Müller. Intégrer les troubles du sommeil dans la stratégie nationale MNT	Adoption Suivre le CE, soutenir la minorité Weichelt	Les troubles du sommeil ont non seulement des répercussions sur la santé, mais peuvent également entraîner des difficultés sociales et des perturbations sur le lieu de travail. Il est donc dans l'intérêt des payeurs de primes, des assurés et des patients d'ancrer durablement la santé du sommeil dans la politique de santé. Les mesures de prévention, de diagnostic et de traitement des troubles du sommeil contribuent à améliorer la qualité de vie et la santé publique. Pour que ces mesures puissent être mises en œuvre, pro-salute.ch estime que le crédit correspondant doit être augmenté dans le budget 2026.
24.09.25	25.3017	Mo. CSSS-E. Renforcer la planification hospitalière grâce à des listes d'hôpitaux intercantionales	Adoption (analogue au CE) Approbation de la majorité de la commission	Une planification hospitalière coordonnée au-delà des frontières cantonales contribue à réduire l'offre excédentaire de prestations stationnaires et, parallèlement, à adapter les soins aux besoins réels. Dans l'intérêt des patients, des consommateurs et des assurés, une planification intercantonale contribue ainsi à réduire les coûts et à renforcer la qualité des soins hospitaliers.

pro-salute.ch, la voix des patients, des consommateurs et des payeurs de primes